

Quillota: Destacando labor de personal durante la pandemia conmemoran el Día Nacional del Hospital

Tradicionalmente cada 3 de octubre se celebra en todo el país el Día Nacional del Hospital en recuerdo del primer recinto asistencial de nuestra nación: el Hospital San Juan de Dios, cuyos terrenos fueron donados el 3 de octubre de 1552, y que fuera reabierto a la comunidad el 3 de octubre de 1842. Es por ello que el San Martín de Quillota guardaba entre sus tradiciones el reunirse en dicha fecha para conmemorar esta efeméride.

Si bien la contingencia sanitaria dificultó el realizar una ceremonia como era habitual, ello no fue impedimento para que esta mañana se materializara un breve y sencillo acto en el que la familia hospitalaria, cumpliendo todos los protocolos de distanciamiento, significó esta importante efeméride.

Anuncio Patrocinado

En la oportunidad, el Director del Hospital San Martín de Quillota, Claudio Fernández Molina, destacó la gran labor, entrega y compromiso de todos los funcionarios del recinto asistencial, quienes por más de 7 meses han brindado ejemplar lucha al Covid 19. "Hoy día hemos querido recordar el Día del Hospital por una condición muy importante que es reconocer en nuestro personal el esfuerzo que han realizado ellos durante este tiempo de pandemia. Es importante reconocer la dedicación, el temple, la disposición, la entrega que ha tenido el personal del Hospital para dar cumplimiento a este lema de Nuestro Esfuerzo a su Servicio".

Junto con destacar la gran labor desplegada por los funcionarios hospitalarios durante estos siete meses de contingencia sanitaria por Covid, la autoridad hospitalaria quiso poner acento en los desafíos futuros que se vienen para todo el personal del San Martín de Quillota, establecimiento que en sus 160 años de historia asume estos nuevos retos.

Quillota: Destacando labor de personal durante la pandemia
conmemoran el Día Nacional del Hospital

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Así asoma en el horizonte hospitalario procesos como la Reacreditación de Calidad y Seguridad del Paciente, y el traslado a lo que serán las dependencias del Nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, lo cual sumado al restablecimiento total de la actividad clínico asistencial se presentan como las próximas metas institucionales:

“Nosotros también como Hospital reconocer que hemos cumplido 160 años, que tenemos desafíos importantes de re acreditarnos en Calidad y Seguridad del Paciente; también tener presente que nosotros nos vamos a trasladar a un nuevo Hospital, que va a reponer al Hospital San Martín de Quillota. Es importante que nosotros podamos dar cumplimiento a estos desafíos, pero también el gran desafío nuestro es recuperar la asistencialidad para nuestros pacientes que han sido postergados durante todos estos meses”, señaló el Director del Hospital San Martín de Quillota.

Así, reconociendo el enorme esfuerzo y trabajo desplegado por toda la institución durante estos meses de pandemia, pero también poniendo acento en los desafíos futuros que se avecinan para el Hospital San Martín de Quillota es que este recinto asistencial -de 160 años de riquísima historia- conmemoró este lunes 5 el Día Nacional del Hospital.

y tú, ¿qué opinas?